

**veprecio**

NOTICIAS POLÍTICA ZONA ANDINA PRECIOS DIARIOS FINANZAS FARÁNDULA

En menos de ocho años Ecopetrol podría estar produciendo 140 mil barriles de crudo fuera de Colombia - veprecio.com

NOVIEMBRE 26, 2019

¿Cómo son los mensajes autodestructibles de WhatsApp? - veprecio

NOVIEMBRE 27, 2019

Las protestas amenazan confianza de los inversionistas en Colombia - veprecio.com

NOVIEMBRE 27, 2019

Asoprogar acogerá a más niños de la calle gracias a la construcción de nuevas sedes

NOVIEMBRE 27, 2019

Dr. René Sotelo creó "La Caravana Escuela" con apoyo de importantes artistas

NOVIEMBRE 27, 2019

De esta forma despidió Gualdó a Calderón Berti (+Carta) La iguana TV

NOVIEMBRE 27, 2019

Home > Finanzas

# En menos de ocho años Ecopetrol podría estar produciendo 140 mil barriles de crudo fuera de Colombia - veprecio.com

noviembre 26, 2019 en Finanzas



141 SHARES 402 Vistas

Enviar por WhatsApp Compartir en Facebook

Lapatilla

noviembre 25 2019, 9:08 am

Solamente con los negocios del Permian en Estados Unidos y el Presal brasileño, la estatal petrolera colombiana, Ecopetrol, incorporará a sus reservas unos 250 millones de barriles.

**Por DMB | lapatilla.com**

Ecopetrol avanza a toda marcha en su proceso de internacionalización, que es uno de los pilares estratégicos de la compañía para incorporar más reservas de petróleo y gas y aumentar su producción, lo que le permitiría al país alejar el fantasma del desabastecimiento y olvidar convertirse en importador de hidrocarburos. En menos de cinco meses, la empresa selló cuatro negocios con socios de talla mundial, con los que espera invertir una cifra cercana a los US\$1.500 millones, según las cuentas oficiales, reseña el diario *El Espectador* de Colombia

La transformación de Ecopetrol de empresa muy local a multinacional del sector comienza en México (costa afuera), y recientemente concretó una alianza estratégica con Occidental Petroleum (Oxy).

Con Shell, Ecopetrol selló un convenio para adquirir un porcentaje de un bloque y de un contrato de producción en la zona de Presal (Brasil), y con Chevron celebró un contrato para tener una participación como socio en un descubrimiento de petróleo en el golfo de México, también en Estados Unidos.

Se estima que solamente con los negocios del Permian y el Presal brasileño la estatal petrolera incorporará a sus reservas 250 millones de barriles. El portafolio internacional de Ecopetrol permite pensar que en menos de ocho años la empresa estatal podría alcanzar una producción en el exterior de entre 120.000 y 140.000 barriles de crudo.

Desde la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol) "vemos con buenos ojos los esfuerzos de Ecopetrol por potenciar su estrategia de internacionalización y adquirir así experiencias que brinden la posibilidad de aprovechar todas las fuentes de recursos de petróleo y gas disponibles en Colombia, alejándonos cada vez más del fantasma del desabastecimiento", reconoció Germán Espinosa, presidente del gremio.

La transacción ya fue aprobada por las autoridades regulatorias de ese país, lo que le permitiría a la compañía adicionar a sus reservas cerca de 160 millones de barriles de petróleo equivalente al finalizar este año, precisa un documento de la petrolera colombiana. Ecopetrol prevé alcanzar una producción de 95.000 barriles equivalentes por día en forma progresiva hasta el año 2027.

En el golfo de México, Ecopetrol América y Chevron acordaron ingresar al bloque 726 del cañón del Mississippi.

Creditos: **Origen**

Enviar Compartir 56 Tweet 35

Viral Más Lo último!!!

comentado

Rafael Ramirez reapareció y así arremetió contra Gualdó y la AN en desacato por este presunto caso La iguana TV

NOVIEMBRE 26, 2019

A la sexy Joselyn Cano se le filtraron un paquete de imágenes desnudas que estás de rechupete

AGOSTO 26, 2019

Detuvieron a Victor Veloz por presuntos actos lascivos contra hijastras

NOVIEMBRE 26, 2019

Home > Noticias

# ¿Cómo son los mensajes autodestructibles de WhatsApp? - veprecio

noviembre 27, 2019 en Noticias



141 SHARES 402 Vistas

Enviar por WhatsApp Compartir en Facebook

WhatsApp es la aplicación más utilizada de todo el mundo. ¿Has oído hablar de los mensajes autodestructibles de WhatsApp? Es una nueva funcionalidad que por el momento solo está disponible en la versión beta, pero que muy pronto llegará a la versión final. Te contamos más sobre qué son y cómo funcionan.

Mensajes autodestructibles de WhatsApp, la última novedad de la aplicación

En el mes de octubre WhatsApp anunció los mensajes autodestructibles en la versión beta 2.19.282. Fueron bautizados con el nombre «Mensajes Desaparecidos», aunque ahora se conocen como «Mensajes Borrados».

En la versión beta los usuarios pueden seleccionar un determinado mensaje y decidir cuándo quieren que se autodestruya: 1 hora, 1 día, 1 semana, 1 mes o 1 año.

Por el momento los mensajes autodestructibles solo se pueden utilizar dentro de grupos, no en chats individuales. Además, debe ser el propio administrador del grupo el que active o desactive esta función. Por lo tanto, si están desactivados por decisión del administrador, ninguno de los miembros del grupo puede utilizarlos. Aún así, quizá en la versión final se elimine esta limitación.

Los mensajes autodestructibles de WhatsApp pueden ser muy útiles a la hora de enviar un mensaje sobre una determinada cita. Mensajes que, una vez pasado cierto tiempo ya no sirven de nada. Por ejemplo, si le propones a alguien quedar a las 18:00, ¿qué sentido tiene que lea el mensaje a las 18:30?

Aunque esta función está disponible en la última beta de la aplicación, no implica que en la próxima versión de WhatsApp vaya a funcionar en todos los dispositivos. Cabe la posibilidad de que esté más tiempo en modo beta para que en el momento del lanzamiento no haya ningún problema. O igual a WhatsApp le interesa guardar esta nueva función para lanzarla en un momento concreto.

Creditos: **Origen**

Enviar Compartir 56 Tweet 35

Viral Más Lo último!!!

comentado

Rafael Ramirez reapareció y así arremetió contra Gualdó y la AN en desacato por este presunto caso La iguana TV

NOVIEMBRE 26, 2019

A la sexy Joselyn Cano se le filtraron un paquete de imágenes desnudas que estás de rechupete

AGOSTO 26, 2019

Detuvieron a Victor Veloz por presuntos actos lascivos contra hijastras

NOVIEMBRE 26, 2019

desacato por este presunto caso La iguana TV

NOVIEMBRE 26, 2019

A la sexy Joselyn Cano se le filtraron un paquete de imágenes desnudas que estás de rechupete

AGOSTO 26, 2019

Detuvieron a Victor Veloz por presuntos actos lascivos contra hijastras

NOVIEMBRE 26, 2019